
Herrn Oberbürgermeister 
Thomas Keck
Marktplatz 22
72764 Reutlingen

Reutlingen, den 11.03.2025

ANFRAGE: Situation E-Scooter in Reutlingen

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,                                     

in letzter Zeit erreichen uns mehr Beschwerden über die Nutzung von E-Scootern in unserer Stadt.

Um eine eigene Einschätzung vornehmen zu können, bitten wir um Beantwortung folgender 
Fragen:

1. Parkproblematik: Welche Maßnahmen werden ergriffen, um das ordnungsgemäße 
Abstellen von E-Scootern zu gewährleisten? Dokumentiert und ahndet der Ordnungsdienst 
etwaige Vergehen?

2. Gibt es aktuelle Zahlen zu Unfällen und Verletzungen im Zusammenhang mit E-Scootern?

3. Welche Regelungen sind derzeit für die Nutzung von E-Scootern in Reutlingen in Kraft? Gibt 
es Pläne die Infrastruktur zu verbessern? Wie verhalten sich die Leihfirmen dazu?

4. Wie viele E-Scooter befinden sich in der Stadt?

5. Wie hoch ist die Zahl der Beschwerden von Bürgern?

Wir danken für die Beantwortung.

Mit freundlichen Grüßen

gez.
Rüdiger Weckmann
Fraktionsvorsitzender
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